

6月



6月8日(土), 授業参観, 児童引き渡し訓練を実施しました。

2校時は算数や書写の授業参観で, 各クラスそれぞれに工夫された授業が行われていました。

3校時は, 児童引き渡し訓練を行いました。始めに係の先生から命を守るための講話を行いました。

次に, 大雨による児童の引き渡しを想定し, 保護者への安心メール送信から, 保護者への児童引き渡しまでの流れを実際に行いました。

6月11日(火), 人権擁護委員2名をお招きして, 「第1回ずっと友だち集会」を行いました。

全児童が作った人権標語の発表や友達のよいところを見付けるゲームなど, 心温まる活動を行いました。

本校では, 子供たちが作った人権標語を毎日, 朝の会等で発表しています。この集会で学んだことや人権目標を振り返り, 子供たちがよりよい人間関係を築いてくれたらと思います。



6月20日(木), 町図書室の水流先生と教育委員会の方々が来校し, 「出前読み聞かせ」を行っていただきました。

今年度は「オズの魔法使い」をテーマに, 楽しいパネルシアターにまとめてくださいました。子供たちは最後まで目を輝かせながら, 真剣に見入っていました。

出前読み聞かせに来てくださった方々, とっても楽しい読み聞かせをありがとうございました。